77 CAMPAMENTOS SERÁN ERRADICADOS ESTE AÑO

El Presidente se reunió con pobladores de los asentamientos Santa Marta y San Juan de Chena, en Maipú, para anunciarles que a comienzos del próximo año serán erradicados a una nueva población de la comuna.

Además, formuló un llamado a los parlamentarios a aprobar la ley que establece la rebaja en los impuestos, como una forma de permitir al Estado generar los recursos que necesita para combatir la pobreza.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, reiteró esta mañana su compromiso de erradicar los campamentos existentes en el país antes del fin de su mandato. Así lo indicó en un encuentro que sostuvo con pobladores de los asentamientos Santa Marta y San Juan de Chena, en Maipú. En ese lugar viven actualmente 127 familias, las que serán reubicadas en el conjunto habitacional Santa Teresita de Los Andes, en la misma comuna. "Este año hemos erradicado 77 campamentos. Estas 127 familias van a ser erradicadas y, tal como dijo el ministro, éste será el último invierno que tengan que pasar acá. En marzo o abril van a estar en casas dignas, en una población adecuada", manifestó el Mandatario.

En su encuentro con los vecinos, el Jefe de Estado aseguró que para el término de su mandato, más de 680 campamentos en todo el país habrán sido erradicados, iniciativa que tendrá un costo aproximado a los 300 mil millones de pesos para el Estado. "El crecimiento del país tiene que significar casas dignas para cada uno de sus hijos. Ese es mi compromiso. Y es por eso que estoy aquí con ustedes, para reiterar el compromiso y que ustedes serán testigos de lo que estamos asumiendo".

En la ocasión, el Mandatario subrayó además la necesidad de que el crecimiento que ha experimentado el país en los últimos años llegue también a los sectores más desposeídos. "Este es un tremendo esfuerzo, implica aproximadamente 100 mil millones de pesos por año para poder erradicar todos los campamentos. Pero si Chile está creciendo, parte de este crecimiento es destinar 100 mil millones para que podamos sacar estos campamentos y tener las viviendas que corresponden. Ese es el compromiso. Eso es lo que hemos convenido con el Ministerio de Vivienda".

El Presidente Lagos destacó la importancia que tiene en esta materia el proyecto de ley que establece una rebaja en el impuesto a las personas. "Hoy día en el parlamento hay un proyecto que rebaja impuestos, pero para poder rebajar impuestos tenemos que compensar, porque al igual que una familia, el Estado necesita mantener ingresos. Y se está aumentando en dos puntos los impuestos a las empresas. Yo quiero decirles a ustedes que nunca es agradable aumentar impuestos, pero es la forma que tenemos de poder mantener ingresos para seguir avanzando y progresando" aseguró.

Sobre este punto, el Mandatario hizo un llamado a los parlamentarios para aprobar este proyecto a la brevedad, "porque si lo aprobamos pronto hay más recursos. Y si hay más recursos podemos salir antes de la pobreza y salir antes del barro. Y de eso se trata, de cómo construimos un país que sea mejor", puntualizó.

Finalmente, el Jefe de Estado se refirió al tema de los vertederos, y dijo que independiente del lugar donde se realice, si el tratamiento de la basura es el adecuado, la población no debe preocuparse. "Si hacemos las cosas bien, como en cualquier país que progresa, entonces procesamos la basura y no tenemos que temer nada por la forma en que lo hacemos. Lo importante es que nos organicemos y estemos en condiciones de

garantizar que no se van a contaminar las aguas y vamos a poder seguir cultivando nuestra tierra".